

ABSTRAK

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menguji pengaruh pengetahuan pajak, kualitas pelayanan pajak, sanksi pajak, keadilan, dan tarif pajak terhadap kepatuhan wajib pajak. Penelitian ini berjudul “ Pengaruh Pengetahuan Pajak, Kualitas Pelayanan Pajak, Sanksi Pajak, Keadilan, dan Tarif Pajak Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak pada UMKM Bakpia Pathok Yogyakarta.”

Model penelitian ini dilakukan dengan 72 kuesioner menggunakan analisis regresi berganda dan diolah menggunakan SPSS versi 17 yang menghasilkan pengetahuan pajak berpengaruh positif terhadap kepatuhan wajib pajak, kualitas pelayanan pajak berpengaruh positif terhadap kepatuhan wajib pajak, sanksi pajak berpengaruh negatif terhadap kepatuhan wajib pajak, keadilan pajak berpengaruh positif terhadap kepatuhan wajib pajak, dan tarif pajak berpengaruh negatif terhadap kepatuhan wajib pajak.

Kata Kunci : Kepatuhan Wajib Pajak, Pengetahuan Pajak, Kualitas Pelayanan Pajak, Sanksi Pajak, Keadilan Perpajakan, Tarif pajak.

SPECIAL THANKS TO :

Perjuangan saat ini akan menentukan hidup di masa depan. Tetap semangat berusaha, tersenyum dan berdoa, keras, ikhlas dan tuntas. Puji syukur ku panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala Karunia Nya sehingga aku diberikah kesehatan, semangat, dan diberikan kemudahan untuk menyelesaikan skripsi ku. Sholawat serta salam tak lupa aku haturkan kepada rasulullah SAW, yang selalu menjadi sumber inspirasi ku untuk selalu menjadi lebih baik disegala aspek kehidupan

Segegap kasih dan cinta ku Skripsi ini spesial ku persembahkan untuk kedua orang tuaku, untuk Papa ku (Drs. Mashuri) dan Mama ku (Puji Ambarwati, S.Pd.) Yang sejak saya lahir selalu memberikan yang terbaik untuk dapat menjadi anak yang berbakti dan membanggakan. Saya sangat bersyukur mempunyai orang tua hebat dan luar biasa seperti Papa dan Mama yng tak kenal lelah untuk bekerja keras demi anak-anaknya.

Adik-adikku tersayang Muhammad Badriansyah Megandaru dan Ahmad Muttaqin Al-Rasyid semoga menjadi anak yang berguna, rajin belajar, dan patuh pada orang tua. Semoga apa yang kalian cita-citakan akan terkabul. Amin..

Kepada Mbah Kakung dan Emak terimakasih banyak atas nasihat-nasihat yang selama ini kalian berikan. Tidak kenal lelah untuk selalu memberi nasihat dari aku kecil sampai sekarang. Terutama Mbah Kakung yang sangat perhatian untuk mengantarkan aku ke sekolah mulai dari TK. Semoga kalian diberi umur panjang dan sehat Wal'afiat. Amin

Terima kasih juga kepada orang-orang yang telah membantuku dalam kelancaran skripsi dan selalu memotivasi saya dikala saya down. Bapak Ir. Kun Subroto Wiyono dan Bapak Drs.Kesit Bambang Prakosa,M.Si. dan terima kasih juga sahabat ku yang selalu menemani aku untuk membuang penat Ummu Habibah Az Zahra. Ayo cepet nyusul hehe.

Tertima kasih Semua.